
① 平成29年度本部活動報告　疑問点なし　
② 平成29・30年度事業決算報告
　・書式が一定になっていないので非常に分かりづらい
　・平成29年度中間報告書に予算案がついていないので、比較検討ができない　
③ 会則改正について　問題なし　
④ ビジョン2023について
　・ビジョンの提起のキャッチフレーズ「循環する組織運営」はわかりにくい
　　「メンバー固定化の無い組織運営へ」で良い　
⑤ ガバナンスの明確化について
　・本部の代議員会に出席できるのが2名だけで他の代議員という呼称はおかしい
　　支部の体制は支部に任せて欲しい
　・本部代議員会に出席するのが2名でも議決権は支部の大きさに合わせて持たせる
　　（関東の場合は10票）
　・2名しか招集できない事情も考慮できるので、今は仕方がないが将来、資金的な問題が
　　解消できた場合はせめて支部代議員の半分の人数にする（関東の場合は5名）
　・「総会」の位置づけとして、現状のように端に置くのではなく議決機関、事務局等を含
　　めてその下全体に敷かれる大きな存在
　　（同窓生が誰でも出席できて意見を言う場＝同窓会の基本）　
⑥ 令和元年度本部活動計画
　・11/2のビジョン委員会は第4回
　・支部代表者会議の開催？
　・関東で開催予定の総会についての段取りを聞き取りする　
⑦ 令和元年度本部予算案
　・支出の合計金額を明記する
　・特別事業積立金の成り立ち、目的は？

その他の意見として
　・2023年校舎移転に際しての寄付について
　　OBの人間国宝等の作品を寄贈するのが良いのでは
　・今年のけやき誌、巻頭の会長挨拶ページの全国支部の地図で支部未発足地の東北と
　　新潟を関東支部、中国と四国エリアを関西支部が担当となっていますが、これは2016
　　年大展覧会の時の特別事情です。本来、支部未発足地の会員は本部に所属することに
　　なっています。ご確認ください

金沢美術工芸大学同窓会 関東支部代議員会報告
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10月26日（土）13:00～14:30　人形町区民館 会議室
出席：黒澤、杉浦、作宮、戸田、佐藤、内田、中村
委任状：三谷、川崎、島田（全10名）


